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43ème Assemblée générale 

Dimanche 28 avril 2024,  

à 10h, aux Breuleux 

 

 
Le président, Yannis Cuenot, ouvre l’assemblée à 10h10 en présence de 101 participant-e-s. 
 
71 personnes /communes se sont excusées (cf listes annexées). 
 
 

Dans le présent PV l’utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et  
n’a aucune intention discriminatoire. 

 
 
1. Accueil et bienvenue 
 
La commune des Breuleux s’est excusée pour notre AG. L’information est parvenue au comité après le délai 

d’impression du rapport d’activité. La présentation de la commune par son autorité ne peut donc être faite. 

Toutefois, la commune des Breuleux offre l’apéro à toute l’assemblée. A la demande du président, M. 

Vincent Gigandet présente « son village », en quelques mots et de manière spontanée ! 

 
2. Ouverture, salutations et excuses 
 
Le président salue les personnes suivantes :   

 

• Madame Pauline Godat, Présidente du parlement 

• Madame Andrea Babey, représentante de Jura Tourisme et membre de JR 
• Madame Natacha Berdat, Service territorial et membre de JR 

• Délégation du Club Vosgiens, Mme et M. Rey et Mme et M. Brand, membres de JR 

• Madame Christine Vallat, ATE Association transports et environnement 

• Monsieur Gérard Jeannerat, Sentiers du Doubs, section Clos du Doubs, membre de JR 

• Représentant des communes de Cornol, Alle et Les Bois 

• Madame Evelyne Lehmann, vérificatrice des comptes 

Yannis Cuenot annonce l’excuse de Charly Terreaux, membre du comité, absent pour des raisons 

familiales. 

 
3. Nomination des scrutateurs 

 
L’assemblée nomme deux scrutateurs. Il s’agit de Monsieur Denis Cuttat et de Monsieur Tony Müller. A 

noter que 72 personnes ont le droit de vote. 

4. Approbation du procès-verbal de l’assemblée du 30 avril 2023  
 
Le procès-verbal de la dernière AG était à disposition sur le site. Aucune remarque n’est émise. Le PV est 
approuvé comme présenté avec remerciement à la secrétaire. 
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5. Rapport d’activités 2023, Présentation et approbation 
 
Yannis Cuenot 

Le président se réjouit de la production d’un nouveau rapport d’activité et espère que sa lecture en aura 
été facilité.  

Une présentation Powerpoint est dévoilée aux membres de Jura Rando. Plusieurs points forts ont jalonné 
l’année 2023 : l’action « détritus », un nouveau format pour le rapport, un nouveau spot de présentation 
pour le cinéma. 

Yannis remercie particulièrement Monsieur Kurth Reinhart pour son engament pour le ramassage des 
déchets. 

Pour plus de détails, se référer au rapport d’activités qui a été envoyé aux membres ainsi qu’au montage 

Power-Point disponible sur le site de Jura Rando. 

 

Vincent Gigandet, responsable technique : 

La parole est donnée à Vincent. Il résume en peu de mot tout le travail effectué tout au long de l’année. 

Pour plus de détails, se référer au rapport d’activités qui a été envoyé aux membres ainsi qu’au montage 

Power-Point disponible sur le site de Jura Rando. 

 

Jean-François Comte, responsable des randonnées, a demandé à Yannis de faire la présentation à sa place. 

En bref, il résume l’année écoulée. Pour plus de détails, se référer au rapport d’activités qui a été envoyé 

aux membres ainsi qu’au montage Power-Point disponible sur le site de Jura Rando. 

 
Muriel Baumlin, Groupe de travail « Evènements » de Jura Rando 
 
C’est au tour de Muriel de donner quelques informations. Pour plus de détails, se référer au rapport 

d’activités qui a été envoyé aux membres ainsi qu’au montage Power-Point disponible sur le site de Jura 

Rando. 

 
La parole n’est pas demandée et l’assemblée approuve le rapport d’activités 2023.  

6.  Finance 2023 

Le président annonce qu’il y a une erreur de 20 centimes dans la présentation des comptes dans le 
rapport d’activité. C’est une erreur de retranscription des comptes sur le rapport. Il prie l’assemblée 
d’excuser cette faute de frappe. La parole est donnée à la caissière. 

 
Présentation des comptes 2023 

 
Fabienne Vermot-Desroches présente quelques chiffres-clés des comptes de bilan et d’exploitation. Ce 

dernier dégage un excédent de produits de CHF 4'807.04. Pour plus de détails, se référer au rapport 

d’activités, pages 8 et 9. 
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Rapport des vérificateur.trice 
 
Madame Evelyne Lehmann et Monsieur Jacques Frainier ont vérifié les comptes en date du 9 février 2024, 

selon le rapport figurant dans le rapport d’activités.  

 

Madame Lehmann procède à la lecture du rapport. 

 
Approbation des comptes 2023 et décharge au comité 
 
L’assemblée approuve le rapport des vérificateurs, les comptes 2023 et donne décharge à la caissière et au 

comité. 

7. Elections statutaires 

Yannis annonce le départ de Muriel, elle quitte sa place au sein du comité. Elle est très émue et remercie 

ses collègues et les membres du Jura Rando pour ces belles années partagées. Muriel quittera 

définitivement le comité juste après la journée du 14 septembre 2024. 

Le comité propose Anne-Catherine Six de Alle pour lui succéder. Elle se présente en quelques mots. 

L’assemblée valide sa nomination par acclamation. 

Le comité sera renommé l’année prochaine, pour la nouvelle période 2025-2028. 

Les vérificateurs seront également renommés lors de la prochaine AG en 2025. Monsieur Frainier ne se 

représentera pas. 

8.  Perspectives 2024 en bref 
 
Le président présente avec quelques mots clés, les projets pour 2023. 
 

Pour plus de détails, se référer au rapport d’activités qui a été envoyé aux membres ainsi qu’au montage 

Power-Point disponible sur le site de Jura Rando. 

 
9. Budget 2024, présentation et approbation 
 

Yannis présente le budget en quelques mots. Aucune autre question n’est posée. L’assemblée accepte le 
budget ainsi présenté. 
 
10.  Remerciement 

 

Le président remercie toutes les personnes qui contribuent au bon fonctionnement de l’association : 
 

✓ Membres  
✓ Bénévoles 
✓ Membres du comité 
✓ Responsables de 

secteurs 
✓ Guides  
✓ Membres du 40e  
✓ Groupe « Mise sous pli» 

✓ Donateurs 
✓ Annonceurs  
✓ Sponsors 
✓ Communes jurassiennes 
✓ Personnes de contact 

RCJU 
✓ EFEJ 
✓ Ponts et Chaussées 

✓ Jura tourisme 
✓ Bénévoles Sentiers du 

Doubs 
✓ Associations cantonales 

de tourisme pédestre 
✓ Suisse Rando 
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Une attention est remise à Agnès Vieux (guide), Raphaël Marchon (baliseur) et Pierre-François Lapaire 
(baliseur). Leur travail et leur investissement au sein de l’association ont été grandement appréciés. Merci 
à eux ! 
 
11. Divers 

Le président n’a reçu aucune interpellation écrite. Il n’y a pas de divers. 

La parole est donnée à Madame Pauline Godat, présidente du Parlement jurassien, qui apporte les 
salutations des autorités jurassiennes et adresse ses remerciements à Jura Rando. 
 
Une dernière information est donnée avant l’apéro. Séverine Willemin présente la randonnée de l’après-
midi via quelques diapositives sur le PowerPoint. Une cinquantaine de personnes se sont inscrits pour la 
balade digestive, et cela malgré une météo catastrophique. 
 
Fin de l’assemblée à 11h30. 
 
Pour la tenue du procès-verbal : Sara Urrutia, secrétaire. 

 

 

Yannis Cuenot, président Sara Urrutia, secrétaire 

 

   

 

 

Courrendlin, le 28 avril 2024 


